

La Politécnica presentará un modelo de casa solar - Las Provincias - 05/01/2018

## La Politécnica presentará un modelo de casa solar

### :: REDACCIÓN

**VALENCIA.** La edición de Hungría del Solar Decathlon Europa 2019 ha publicado las 20 universidades que han logrado entrar en la competición internacional de casas solares autosuficientes, entre las que se encuentra la Politécnica de Valencia. Se trata de una competición internacional impulsada en 2002 por el Departamento de la Energía de Estados Unidos, cuyo objetivo es la construcción de viviendas que consuman la menor cantidad de recursos naturales posibles.

El equipo valenciano está compuesto por 32 estudiantes y titulados de distintos grados, como arquitectura, ingeniería industrial, ingeniería de la energía y comunicación audiovisual. El proyecto Azalea nació en Makers UPV, una colectividad de alumnos de la UPV fundada en 2013 para mejorar la experiencia de aprendizaje universitaria. Fuentes de los participantes comentaron ayer que «este equipo se centra en ganar el concurso y en crear un modelo crecimiento respetuoso con el medio ambiente».



El equipo participante en la prueba. :: LP